

Die Klinik Arlesheim nimmt Abschied von

Frau Dr. med. Gabriele Gerretsen

12. Februar 1939 – 14.11.2019

Frau Dr. Gerretsen war eine Pionierpersönlichkeit. 1939 in Norddeutschland geboren, kam sie 1967 als junge Ärztin an die Klinik in Arlesheim. Sie eröffnete im Herbst 1976 an der Ita Wegman Klinik eine geburtshilfliche Abteilung. In den folgenden 22 Jahren verhalf sie mit der Unterstützung der Hebamme Tausenden von Kindern auf die Welt. Sie führte ein völlig neues Konzept der Geburtshilfe ein: Rooming in von Anfang an, wohnliche Geburtszimmer mit Holzmöbeln, Vorhängen und farbigen Wänden. Heute ist das Standard in der Geburtshilfe.

Wir werden Frau Dr. Gerretsen und ihr Wirken in dankbarer Erinnerung behalten.

Den Angehörigen entbieten wir unser aufrichtiges Beileid.



Klinik Arlesheim